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      Foto: Cortesía
      Puntualiza López-Gatell que personas que tengan reacción alérgica a vacuna, no recibirán segunda dosis
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Celebró que, no obstante, la vacuna de Pfizer tiene un alto grado de efectividad, de 80 por ciento, incluso con una sola dosis.


        

        
      Las personas que tengan reacción alérgica a la vacuna de Pfizer contra el COVID-19 no recibirán la segunda dosis, afirmó este jueves el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell.


"Quien ya se conoce alérgico a un producto y la manifestación de la alergia ha sido grave no debe recibir más ese producto", comentó el funcionario federal en conferencia de prensa en relación a las hasta ahora 15 personas que han presentado reacción alérgica a la inyección.


Celebró que, no obstante, la vacuna de Pfizer tiene un alto grado de efectividad, de 80 por ciento, incluso con una sola dosis.


Sobre la médica internista de 32 años que presentó una fuerte reacción alérgica a la vacuna en un hospital de Monclova, Coahuila, comentó que se encuentra estable de salud.


Por otra parte, López-Gatell Ramírez indicó que hasta este jueves, y desde el 24 de diciembre que empezó la vacunación contra el COVID-19 en México, un total de 329 mil 983 personas han sido inoculadas.


Solo este jueves, dijo, 95 mil 95 personas recibieron la inyección hasta un corte realizado a las 16:00 horas.


Información: El Financiero
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